

Unsere Ferienwohnungen

Seit 1996 teilen wir unseren Hof nicht nur mit vielen Tieren, sondern auch immer wieder gerne mit Feriengästen. Dafür wurden in einem Nebengebäude zunächst drei Ferienwohnungen eingerichtet. Im Jahr 2005 haben wir ausgebaut und vermieten nun 5 Wohnungen.

Im Erdgeschoss können Sie zwischen 3 gemütlichen Wohnungen mit Terrasse wählen. Im Obergeschoss haben Sie die Wahl zwischen zwei schönen, großen Wohnungen, die über 2 Etagen gehen und eine windgeschützte Loggia haben. Fotos zu den Wohnungen finden Sie in unserer Fotogalerie.

Genaue Preise zu unseren Wohnungen für die Haupt- und die Nebensaison erfahren Sie auf unserer Seite Preise.

Ausgezeichnete Wohnungen

Die Wohnungen Grete, Flöckchen und Clicka wurden mit 4 Qualitäts-Sternen bewertet, die Wohnungen Lotta und Pedro mit 3 Sternen. Zu den Sternen erfahren Sie mehr auf der Homepage des Deutschen Tourismusverbandes (DTV).

Wir haben uns für eine Zertifizierung durch den DTV entschieden, denn für den Gast sind Sterne als international verständliche Symbole bei der Auswahl seines Ferienquartiers eine zuverlässige Orientierung und ein unverzichtbares Kriterium für die Buchung. Und zwar besonders dann, wenn er im Internet bucht.

Sie können bei der Wahl für unsere Wohnungen den objektiven Sternen und den Fotos trauen.



Ferienwohnung zum Hof